



L'ancien Lion Indomptable pense que la liberté d'expression est en danger au Cameroun.

Certains internautes se sont rués sur Etame Mayer, après qu'il ait désapprouvé la démarche de Vision 4 suite au [reportage sur J. Remy Ngono](#).

L'ancien footballeur international a publié un court texte pour exprimer son indignation, formulant au passage une promesse à J.remy Ngono. « **Monsieur J. Remy Ngono vous venez de me prouver une fois de plus que vous êtes un grand homme. J'ouvrirai moi-même une chaîne de télévision où vous serez Directeur Général** », va écrire le natif de Kribi, après un direct Facebook où le chroniqueur de RFI répond à Vision 4

Seulement, certains internautes trouvent qu'Etame Mayer, n'étant pas camerounais, n'a donc aucun droit de donner son avis sur l'affaire J.Remy Ngono.

Mais, la réponse de l'ancien joueur du Séville FC, Levante, Real Majorque ou encore Arsenal, ne va pas se faire trop attendre «**Est-ce que soutenir une personne signifie faire de la**

politique? Quand votre ministre a pris mon argent j'étais camerounais, non? Quand j'ai offert la clinique à bayagam j'étais camerounais? Il y a plus de liberté d'expression au Cameroun », va réagir le champion d'Afrique 2000 et 2002, également champion Olympique 2000.